

CONFLICTOS SOCIALES

En Granada continúa la huelga general

Alborotos en las calles Granada, 14.—El tercer día de huelga general transcurre sin incidentes. Los comercios abrieron sus puertas, aunque mantuvieron las puertas a medio echar. Unicamente dejaron de presentarse al trabajo los dependientes del ramo de la alimentación, Sindicato afecto a la Confederación Nacional del Trabajo, a pesar del acuerdo tomado ayer.

Fueron disueltas por la Guardia civil al comprobarse que estaban formadas por vecinos de la provincia de Badajoz.

En el Viso se han registrado alteraciones de orden público por haberse cometido numerosas subtracciones de bellota por varios grupos de obreros. La Guardia civil practicó cuatro detenciones, entre ellas la de un médico muy conocido en aquel pueblo. Los detenidos fueron trasladados a la cárcel de Hinojosa.

Los ánimos están muy excitados.

Fabricantes bilbaínos multados

Bilbao, 14.—El gobernador civil ha impuesto una multa de 500 pesetas a cada una de las fábricas de productos químicos que no han abierto, a pesar de las órdenes terminantes dadas por el ministerio de la Gobernación.

Los obreros, no conformes con esta solución, se reunirán esta noche para adoptar acuerdos graves en relación con el particular.

Huelga resuelta

Se ha resuelto la huelga de brazos caídos planteada en Zorzoza, y está en vías de arreglo el conflicto de Altos Hornos.

Los panaderos malagueños

Málaga, 14.—Continúa en igual situación la huelga de obreros panaderos. El auxilio de la Intendencia militar y de algunos soldados de la guarnición es suficiente para que la capital esté bien abastecida de pan.

La tranquilidad con que venía desenvolviéndose la huelga se ha visto perturbada por dos sucesos, uno ocurrido durante la madrugada, en la que unos individuos, a los que se supone huelguistas, quemaron la puerta de una panadería situada en el barrio de la Trinidad, sin más consecuencia que ligeras desperfectos en la puerta.

Acudieron guardias civiles y de Seguridad, pero los individuos desaparecieron. El otro suceso fue una riña ocurrida a mediodía entre los obreros panaderos. Domingo Montes y Luis Criado. El primer resultado con una grave herida en el vientre por una puñalada. La riña fue originada por una discusión que sostuvieron relacionada con la huelga.

Hallazgo de bombas en Sevilla

Sevilla, 14.—En un registro de la Telefónica, de la calle de Oriente, han sido encontradas dos bombas, una de ellas con la mecha apagada y la otra explotada. El hecho ha pasado inadvertido, porque la tapa exterior del registro ha quedado intacta.

También en Sevilla están en huelga los panaderos

La huelga de panaderos continúa en el mismo estado. Esta mañana un grupo intentó asaltar una tahona de la calle de Guzmán el Bueno. El dueño hizo varios disparos al aire y consiguió ahuyentar a los asaltantes.

En Cádiz se planteará en breve la huelga general

En el Congreso de la Confederación Regional del Trabajo, los delegados de Cádiz dieron cuenta de que en breve se declararía la huelga general en Cádiz y San Fernando, como protesta a las detenciones últimamente practicadas.

EL PARO OBRERO

Se acuerda abrir una suscripción popular para amortiguar el paro forzoso

Cuenca, 14.—Convocada por el gobernador civil se celebró una importante reunión de fuerzas vivas de la capital en la Diputación para proponer soluciones para remediar la crisis de trabajo durante el invierno, que se presenta amenazador. Se acordó dar una amplia confianza al Ayuntamiento para que abra una suscripción voluntaria con objeto de recaudar la cantidad suficiente para atender el paro obrero hasta primer año, cantidad que devolverá el Ayuntamiento en anualidades sin intereses.

La crisis económica mundial

La conferencia entre el gobernador del Banco de Francia y el subgobernador del Reserve Bank de Nueva York

París, 14.—En los círculos calificados se observa, como siempre, la más extrema reserva en lo referente a las resultados de la larga conferencia que ha celebrado el gobernador del Banco de Francia, Sr. Moret, con el Sr. Burgers, subgobernador del Federal Reserve Bank de Nueva York.

Sin embargo, según informes recogidos acerca de esta entrevista, puede decirse que el examen muy profundo de la situación general a que han procedido los dos financieros les ha permitido comprobar su perfecto acuerdo sobre las cuestiones que afectan actualmente a la situación de los Bancos de emisión.

Se hace notar que los señores Moret y Burgers se han mostrado muy satisfechos de este nuevo contacto, que ha afirmado sin re-

tención la identidad de puntos de vista.

La colaboración entre los Bancos de emisión

París, 14.—En los círculos financieros se manifiesta una cierta sorpresa con respecto a la interpretación que se da en diversos telegramas extranjeros a las conversaciones que se celebran en Nueva York y París entre los gobernadores de los Bancos de emisión.

Se hace resaltar especialmente que los esfuerzos de los directores del Banco de Francia se encaminan solamente al saneamiento de la situación financiera y económica y al restablecimiento de la confianza en el Mundo.

Los esfuerzos se ejercen únicamente en el sentido de desarrollar una colaboración estrecha entre los dos institutos de emisión, con objeto de realizar una acción común en el terreno del crédito y de la política monetaria, añadiendo que es fácil comprobar, consultando los balances semanales del Banco de Francia, que éste no ha realizado hasta ahora más que aquellas conversiones que son rigurosamente necesarias, y mantiene en todo momento el nivel de su encaje metálico.

LA CIRCULACION

VUELCO DE UNA MOTOCICLETA

Un niño gravemente herido En la calle del General Ricardos la «moto» que conducía el piloto aviador D. Joaquín Cayón Gutiérrez, de cuarenta años de edad, atropelló al niño de nueve años Manuel González Villaverde, domiciliado en la calle de González Tablas, 19.

Conducido a la Casa de socorro más próxima, se le apreciaron lesiones de pronóstico grave. A consecuencia del atropello volvió la «moto» y su ocupante resultó con heridas de pronóstico reservado.

Una nota del Ateneo de Madrid

La Junta de gobierno y el Ateneo en pleno se han visto desagradablemente sorprendidos ante el anuncio de una manifestación que no respondía a ningún acuerdo de la Junta general—por otra parte próxima a convocarse en el plazo reglamentario—y que la Junta directiva desconocía.

Se dió aviso a la Prensa y a la Unión Radio advirtiéndole que la convocatoria de dicha manifestación era totalmente apócrifa, pero ya fue tarde y la manifestación se ha llevado a efecto.

La Junta de gobierno hace público su sentimiento ante lo sucedido. Hace varios días que un grupo reducidísimo de socios recientes vienen comprometiendo la vida del Ateneo.

En la próxima junta general se solucionará y pondrá en claro todo.

Los ateneístas se muestran indignados de estos incidentes y han firmado numerosos pliegos de adhesión a la Junta de gobierno.

UNA BROMA TERRIBLE

Le echa un lazo al cuello y le ata a una camioneta En la calle de Juan Duque se desarrolló ayer un terrible suceso, que llenó de espanto a cuantos lo presenciaron.

El niño Alfonso Esteban Maeso, de catorce años de edad, se provió de una cuerda que ató a un camión que se hallaba parado en la calle. Después logró hacer un lazo que echó al cuello de José Ruiz Moya, de nueve años de edad.

Esta salvajada coincidió con el arranque de la camioneta, que arrastró a la infeliz criatura largo trecho, en medio de los gritos de los presentes, aterrorizados por el espectáculo que presenciaban.

La suerte del infeliz niño fue que la cuerda se rompió y que cayó a una zanja, salvándose de una muerte cierta.

Conducido a la Casa de socorro, los médicos de guardia le apreciaron lesiones de pronóstico reservado.

La Policía detuvo al inhumano joven autor de la hazaña relatada, sin intereses.

LA LIBERTAD se puede alquilar en las siguientes capitales:

BUENOS AIRES: O. I. A. P., Florida, 251. SAN FRANCISCO DE CALIFORNIA: «La Moderna Poesía», 658, Broadway. SACRAMENTO (California): «La Hispano Americana», 207, L. Street.

PARIS: Hachette y Comp., 111, rue Reaumur. BIARRITZ: M. Vergnon, avenida Maréchal Foch, 3. LE PEAGE DE ROUSSILLON (Isère), Francia, M. Laurent.

VIENA (Austria): Buchhandlung unds, Zeitungsbureau, 1, Wollzeile. LISBOA: Sociedad Comercial Portuguesa, 11, Largo de S. Domingos. GINEBRA (Suiza): M. Naville et Cie., 67, rue Lévrier.

LA FIESTA DE LOS TOROS

Las corridas del Pilar

Recuerdos del tiempo viejo (De nuestro enviado especial)

Zaragoza, 14.—Transcurrió la corrida segunda de la feria aburrida y monótona, por el mal estilo de los toros de Murube, y ya la fiesta iba tomando mal cariz, cuando salió el quinto toro, y aunque mal, porque se venía algo por el lado derecho, empezó a embestir a los capotes, y salió Manolo Bienvenida, cada vez con más voluntad y más genio, a elevar a la categoría de una corrida de feria aquella mansada aburridísima. Después de una serie de cenidísimas verónicas, vino un tercio de quites en el que los tres maestros arrancaron otras tantas ovaciones clamorosas.

Tomó Manolito las banderillas, y el tercio quebró un par por el lado izquierdo, aguantando mucho, y luego clavó un segundo par, también al quiebro, esta vez por el lado derecho, que tuvo la virtud de poner en pie a toda la plaza. El toro, un poco agotado ya, se arrancó gazapeando, y sólo cuando ya creía segura la presa embistió fuerte. En ese momento fué cuando Manolo, ya casi entre los pitones, quebró y clavó en los altos del morrillo, entre un grito de admiración y una ovación clamorosa. Cerró el tercio Bienvenida con un par al cuarteo, y todavía, previo permiso presidencial, clavó el cuarto colosalmente.

La ovación que escuchó se unió a la que arrancó desde los primeros pases de muleta, un ayudado por alto y dos naturales formidables, que ligó con los de pecho. Todavía dió dos naturales más, y luego, a los acordes de la música y entre ovaciones, siguió dando pases de todas marcas, muy artista y muy valiente. Para coronar aquella faena de arte extraordinario entró a matar, muy despacio y metió todo el acero por el hoyo de las agujas; pero a cambio de ser cogido por el muslo derecho, volteado y derribado. Se levantó, y sin mirarse fué de nuevo al toro, que

Novilladas

En Calanda, Novillos de Villa, bravos. Niño de la Estrella y Sicilia, ovacionados. —En Cella. Ganado de Jiménez, grande y manso. Rafael Marsal y Salerito fueron aplaudidos.

El banderillero Crespo está gravísimo

El infatigable banderillero Crespo se encuentra en estado desesperado, y en el Sanatorio temen de un momento a otro un funesto desenlace.

Deseamos que no se confirmen estas pesimistas noticias que nos comunican del Sanatorio.

El revolucionario del toro Victoriano de la Serna nombra apoderado

El revolucionario del toro Victoriano de la Serna ha nombrado apoderado al ex matador de toros D. Manuel Mejías (Bienvenida).

UN ESCALO

SON DETENIDOS LOS SLADRONES

En los sótanos de la casa de la calle Ancha de San Bernardo, 24, donde se habían escondido Agustín Fernández Montes, de veinticuatro años, y Vicente Araujo Zubel, de veintinueve, fueron detenidos por la Policía.

Ambos habían practicado un escalo medianero con la joyería establecida en la misma finca. Al ser sorprendidos en su trabajo se refugiaron en los sótanos de la casa. Fueron conducidos al Juzgado de guardia.

Congreso de la Prensa latina

El próximo se reunirá en El Cairo París, 14.—Hoy se ha celebrado el almuerzo anual de la Prensa latina, presidido por el Sr. Popesco, ex ministro de Justicia de Rumanía y director del periódico «Universul», de Bucarest.

El Sr. Danvila asistió como invitado de honor. El próximo Congreso se celebrará en El Cairo en Enero de 1932.

Hicieron uso de la palabra el señor Popesco, el secretario, M. Maurice de Waleffe, el ministro de Colombia, Sr. Santos, y el Sr. Danvila.

Este último se congratuló del acto y dijo que había seguido con interés la acción de la Prensa latina, que defiende ideas generosas entre países hermanos. Añadió que el genio latino proyecta con vivo fulgor sus energías hacia el porvenir; ejemplo, Francia, esperanza y confianza del Mundo, y España, que trabaja con noble ardor por su renovación democrática y social.

El ministro de Colombia, señor Santos, habló en francés, y luego, dirigiéndose al Sr. Danvila, dijo en español el siguiente párrafo: «América latina está orgullosa de la revolución española; está orgullosa de que la madre patria se haya unido a sus hijas en el ideal de democracia que éstas conquistaron antes. De ahora en adelante, las Repúblicas americanas marcharán al unísono con España hacia su fin, orgullosas de que España haya demostrado al Mundo que su inteligencia es tan grande como la de los más grandes países.»

Laval habla de su próximo viaje a los Estados Unidos París, 14.—En una alocución pronunciada durante el almuerzo dado por la Asociación de la Prensa angloamericana, el presidente del Consejo, Sr. Laval, dijo que en cuanto a su próximo viaje a los Estados Unidos hacía un llamamiento a la abnegación y clarividencia de los periodistas, pues se trata no sólo de defender los intereses comunes a las dos naciones, sino de salvaguardar nuestra vieja civilización.

Me atrevo a decir con optimismo que la gravedad de los acontecimientos no nos impedirá prever

ANTONIO DUBOIS

herido de muerte no tardó en doler, y sólo entonces pudieron los compañeros tomarle en brazos, pues se le veía herido en el muslo, y llevarlo a la enfermería, mientras la plaza entera se cubría con el blanco de millares de pañuelos que pedían para el torero artista y valeroso el máximo galardón, y a la enfermería le llevaron las orejas y el rabo de aquel toro toreado con tanto arte y muerte con tanto valor.

Lo demás de la corrida, por culpa principalmente de los toros, fué gris, monótono y desespirante. Barrera hizo dos faenas en las que puso a contribución su maestría para dominar a los toros, y logró hacerse aplaudir, y otro tanto hizo Ortega, que con el capote dió varios lances admirables y estuvo en los quites muy valiente; pero ninguno de los dos logró entusiasmar, porque con los toros mansurroneos, bastos, de mal estilo y por ende peligrosos, lo que hicieron exponiendo mucho fué cuanto se podía hacer.

La corrida fué grande, desigual de presentación y muy basta y fea. Además salieron varios toros con los pitones arreglados, estos es, afilados con una lima, operación que requiere enlazar al toro en un corral, sujetarlo a un potrero y someterlo a una manipulación, durante la cual adquieren los toros más resabios que si hubieran sido toreados. Así no es de extrañar que la corrida saliera tan difícil y de mal estilo. Lo que sí es de extrañar es que se recurra a esos extremos en ciertas ganaderías.

RAFAEL

En Calanda, Novillos de Villa, bravos. Niño de la Estrella y Sicilia, ovacionados. —En Cella. Ganado de Jiménez, grande y manso. Rafael Marsal y Salerito fueron aplaudidos.

El banderillero Crespo está gravísimo

El infatigable banderillero Crespo se encuentra en estado desesperado, y en el Sanatorio temen de un momento a otro un funesto desenlace.

Deseamos que no se confirmen estas pesimistas noticias que nos comunican del Sanatorio.

El revolucionario del toro Victoriano de la Serna nombra apoderado

El revolucionario del toro Victoriano de la Serna ha nombrado apoderado al ex matador de toros D. Manuel Mejías (Bienvenida).

UN ESCALO

SON DETENIDOS LOS SLADRONES

En los sótanos de la casa de la calle Ancha de San Bernardo, 24, donde se habían escondido Agustín Fernández Montes, de veinticuatro años, y Vicente Araujo Zubel, de veintinueve, fueron detenidos por la Policía.

Ambos habían practicado un escalo medianero con la joyería establecida en la misma finca. Al ser sorprendidos en su trabajo se refugiaron en los sótanos de la casa. Fueron conducidos al Juzgado de guardia.

Congreso de la Prensa latina

El próximo se reunirá en El Cairo París, 14.—Hoy se ha celebrado el almuerzo anual de la Prensa latina, presidido por el Sr. Popesco, ex ministro de Justicia de Rumanía y director del periódico «Universul», de Bucarest.

El Sr. Danvila asistió como invitado de honor. El próximo Congreso se celebrará en El Cairo en Enero de 1932.

Hicieron uso de la palabra el señor Popesco, el secretario, M. Maurice de Waleffe, el ministro de Colombia, Sr. Santos, y el Sr. Danvila.

Este último se congratuló del acto y dijo que había seguido con interés la acción de la Prensa latina, que defiende ideas generosas entre países hermanos. Añadió que el genio latino proyecta con vivo fulgor sus energías hacia el porvenir; ejemplo, Francia, esperanza y confianza del Mundo, y España, que trabaja con noble ardor por su renovación democrática y social.

El ministro de Colombia, señor Santos, habló en francés, y luego, dirigiéndose al Sr. Danvila, dijo en español el siguiente párrafo: «América latina está orgullosa de la revolución española; está orgullosa de que la madre patria se haya unido a sus hijas en el ideal de democracia que éstas conquistaron antes. De ahora en adelante, las Repúblicas americanas marcharán al unísono con España hacia su fin, orgullosas de que España haya demostrado al Mundo que su inteligencia es tan grande como la de los más grandes países.»

Laval habla de su próximo viaje a los Estados Unidos París, 14.—En una alocución pronunciada durante el almuerzo dado por la Asociación de la Prensa angloamericana, el presidente del Consejo, Sr. Laval, dijo que en cuanto a su próximo viaje a los Estados Unidos hacía un llamamiento a la abnegación y clarividencia de los periodistas, pues se trata no sólo de defender los intereses comunes a las dos naciones, sino de salvaguardar nuestra vieja civilización.

Me atrevo a decir con optimismo que la gravedad de los acontecimientos no nos impedirá prever

ANTONIO DUBOIS

las soluciones indispensables. Ahora, he aquí mi ruego: Pongan en guardia al Mundo contra las noticias sensacionales y peligrosas. La tarea de los jefes de Gobierno exige mucha discreción, y una proposición cualquiera, por útil que pueda ser, fracasaría si se divulgara prematuramente. No cabe que a América que llegará portador de un plan completo y definitivo de restauración del Mundo. Sería una noticia sensacional, generadora de cruces decepciones.

Con regularidad os serán transmitidas notas que os permitirán satisfacer la legítima curiosidad de las opiniones públicas.

En el dédalo de dificultades no quiero tener por guía más que la vieja virtud francesa del buen sentido. Para vuestros periódicos, es este el primer original que os doy.

Arrollado por el tren

La Guardia civil del puesto de la Bombilla comunicó a la Dirección general de Seguridad que al tomar un tren en marcha en una de las vías de la estación del Norte cayó a tierra y fué arrollado, sufriendo lesiones graves, Juan Miguel Jordán, de quince años, domiciliado en la calle de San Leopoldo, número 18 (Teatín de las Victorias).

EN GRANADA

Se constituyen los Sindicatos Técnicos de Ingenieros

Hemos recibido el siguiente telegrama de Granada: «Con gran entusiasmo, y por nutrido grupo de ingenieros peritos, ayudantes, jefes talleres y otros elementos técnicos de esta capital quedaron presentados estatutos para la constitución de los Sindicatos técnicos de Granada afectos a la Federación Española de Sindicatos de Ingenieros y Técnicos, fijándose el domicilio en la calle de Mano de Hierro, 16, y se acordó transmitir un saludo a la Prensa local y madrileña.—Por el Comité gestor: José Agullar, José Jiménez, Abelardo Montenegro, Gregorio Garrido, Domingo Muñoz.»

NOTAS DE ARTE

Exposición de pinturas de Esteban Vicente

El sábado día 17 la sección de Artes plásticas inaugurará la próxima temporada de Exposiciones con la presentación de las obras del pintor Esteban Vicente, que después de una larga estancia en París desea dar a conocer sus obras al público madrileño.

El salón estará abierto al público hasta fin de mes todos los días, de seis y media a ocho y media de la tarde.

EN BILBAO

Lo del contrabando de armas

Bilbao, 14.—En relación con el contrabando de armas se ha facilitado en el Gobierno civil una extensa nota, de la cual resulta que se han hallado en la fábrica de los Sres. Izaguirre y Oñeta dos cajas perfectamente cerradas y con peso igual al de 400 pistolas, y que contenían únicamente ladrillos y adoquines envueltos en virutas.

De las investigaciones de la Policía resultaba que habían sido enviadas al puerto de Ambers gran número de pistolas, unas 1.075 aproximadamente, habiéndose averiguado que, efectivamente, estaban detenidas en aquel puerto nueve cajas que, como las encontradas en Ermua, contenían sólo ladrillos y adoquines en vez de las 1.075 pistolas declaradas.

Los detenidos siguen incommunicados en la cárcel.

UN ROBO

Los ladrones se llevan 60.000 pesetas en alhajas

Murcia, 14.—En la joyería que los señores de Medina tienen en la calle de Platería se ha cometido un robo importantísimo.

Parece que los ladrones penetraron violentando las puertas, y se llevaron varias docenas de pulseras de oro y brillantes, sortijas de gran valor y varios relojes de oro.

Se calcula que lo robado vale unas 60.000 pesetas.

EN TODAS LAS LIBRERIAS

El molino que no muele de ANGEL LAZARO

Poesía humana, Emoción, pura y honda, Gracia lírica y modernidad. Con un prólogo autobiográfico de su autor. Un volumen de 200 páginas esmeradamente editado. Precio, 5 pesetas

Don Eduardo Pérez Ortiz, alcalde de Ceuta

Ceuta, 14.—A consecuencia de dimensiones políticas entre las minorías que actúan ante el Ayuntamiento presentó la dimisión el alcalde, abogado D. Manuel Olivanza, siendo nombrado para sustituirle el coronel de Infantería retirado D. Eduardo Pérez Ortiz, radical socialista.

¡QUE MIEDO!

Los jesuitas de Almería emplearán sus «luises» para defender su causa

Así lo anuncian al gobernador de Almería

Almería, 14.—Un periodista conversó con el superior de los jesuitas, preguntándole si era cierto el rumor de que recibiera indicación del general de la Orden de ausentarse de España. Lo negó el superior, manifestando que le había llamado el gobernador para preguntarle qué acuerdo tenía adoptado la Orden, contestándole que ninguno, y agregando que si el Congreso aprueba la expulsión, como es de esperar, «los jesuitas no abandonaremos España hasta que se nos demuestre con pruebas a la vista los motivos de tan extrema determinación».

El gobernador le contestó que tendrían que abandonar el convento, pues de lo contrario no respondería del proceder del público. Le llamó para prevenirle de que en una conferencia con Madrid le habían dicho que la expulsión de los jesuitas era cosa segura; y como no cuenta con fuerzas suficientes le rogaba que se ausentase unos días, aunque regresaran después una vez calmados los ánimos.

El superior confirió, por su parte, con una personalidad en Madrid que le aconsejó que continúe en ésta hasta la aprobación de la Constitución. «Nos valdremos—terminó el superior—de los «luises» y de los feligreses para defender nuestra causa en propaganda activa».

La Guardia civil ha vuelto a prestar servicio en los conventos ante el temor de que pudieran surgir alborotos.

Informes de Cataluña

Regresa el Sr. Maciá

Barcelona, 14.—Anoche regresó de su excursión al valle de Arán el Sr. Maciá.

Cinco mil duros de los banqueros para la fuerza pública

El presidente y el secretario de la Federación de Banqueros han visitado al gobernador para hacerle entrega de 25.000 pesetas, recaudadas entre los banqueros con destino a la suscripción abierta en favor de la fuerza pública que intervino en la pasada huelga general.

Los panaderos anuncian la huelga

Ha estado en el Gobierno civil una Comisión de patronos panaderos para comunicar al gobernador que los obreros le han dado un plazo de diez días para que acepten las bases que tienen presentadas, y que en el caso de no ser aceptadas se declararán en huelga.

Detención de propagandistas de Estat Catalá

Anoche, en un bar de la calle de Tallers, fué detenido Jaime Compte que, como se sabe, fué uno de los condenados por la causa instruida con motivo del complot de Garraf. También fueron detenidos otros dos propagandistas de Estat Catalá. Después de declarar quedaron en libertad.

Procesamiento y prisión contra el tesoro del Sindicato de Teléfonos

El juez especial que entiende en los sumarios que se instruyen con motivo de la huelga de Teléfonos ha decretado auto de procesamiento y prisión sin fianza contra Manuel Hernández Rodríguez, que fué tesoro del Sindicato de Teléfonos. En el puerto se trabaja normalmente

Al recibir el gobernador a los periodistas les ha dicho que en el puerto se había trabajado esta mañana con absoluta normalidad, y que esperaba que vaya imponiéndose el buen sentido, y que como se ha garantizado la libertad de trabajo, es de esperar que mañana continúe la normalidad como hoy.

Los obreros de la Unión General de Trabajadores vuelven al trabajo

Esta mañana, en los muelles del puerto, ha tomado la Policía grandes precauciones para evitar que fuesen coaccionados los elementos afectos a la Unión General de Trabajadores que habían acordado reanudar hoy sus faenas.

No se ha registrado el menor incidente, y los obreros de la Unión General de Trabajadores han reanudado el trabajo con toda normalidad.

El accidente automovilista de Sagunto

Fallecen dos heridos.—Identificación de las víctimas Valencia, 14.—Después de la catástrofe ocurrida en las inmediaciones de Sagunto han podido ser identificados algunos de los viajeros del autobús incendiado que resultaron muertos. Se llamaban Isabel Gaspar Palamant, Francisco Baraibar, comerciante de naranjas que iba en la camioneta, y José Navas.

El primero fué identificado por la familia al reconocer el reloj de bolsillo. Al tercero se le encontró un sobre dirigido a su nombre y apellido.

En el hospital han fallecido la niña Remedios Martínez y el dueño de la camioneta, Emilio Bertrand.